
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 689/2024
 

  Requer novas informações acerca 
do fornecimento de medicamentos 
aos usuários pela Rede Pública de 
Saúde do município de Santa 
Bárbara d `Oeste.

       Esta vereadora foi procurada por munícipes que relataram sobre a 
falta de medicamentos que normalmente são ofertados aos munícipes pela Rede 
Pública de Saúde do município de Santa Bárbara d `Oeste.

     Sendo assim, REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o  Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal e a Secretaria competente, para que encaminhe a esta Casa 
de Leis as seguintes informações: 

1) Os medicamentos clomipramina, clonazepam e sertralina estão em falta 
na farmácia de alto custo do município?

2) Em caso positivo, desde quando estes medicamentos não estão sendo 
oferecidos aos usuários?

3) Ainda, em caso positivo, por qual razão os referidos medicamentos estão 
em falta?

4) Além dos descritos na primeira questão, mais medicamentos estão em 
falta? Em caso positivo, quais e por qual razão?

5) O paciente que que tem alta ou está sendo tratado nos hospitais (Edson 
Mano e Afonso Ramos) consegue retirar na farmácia interna destes 
hospitais o medicamento amoxilina 500 e outros? Ou este, em sua 
necessidade, tem que sair do hospital e se dirigir até a farmácia de alguma 
UBS para retirar este medicamento?

6) Por gentileza, justificar a resposta da pergunta anterior.

7) Quais as medidas estão sendo tomadas pelas Secretarias respectivas 
para a resolução deste problema da falta destes medicamentos e para o 
restabelecimento de seus oferecimentos aos usuários que necessitam?
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

8) Demais informações acerca dos medicamentos ou falta destes aos 
usuários na farmácia de alto custo da cidade.

Justificativa:

                        O presente Requerimento visa pautar sobre o fornecimento de 
medicamentos aos usuários pela Rede Municipal de Saúde, através das UBSs.

              Portanto, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

      Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 24 de outubro de 2024.  

Esther Moraes
-vereadora-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 24 de outubro de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=A0AABZUG943A53V8, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: A0AA-BZUG-943A-53V8
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